

今日も盛りだくさん

9月9日（日）

朝6時起床。美味しいコーヒーを飲んで、楼門朝市へ。出足が鈍かったですが、あれよあれよという間に人だかり。

特に武雄小学校の子どもたちが総合学習ということで、集まったのが良かった。僕から「楼門朝市と経済活動」についてお話をしました。年内に「子ども朝市」ということで、子どもたちも本格的に参加するとのこと。武雄はすごい。

次に向かったが、北方町高野地区の敬老会。ここでは、長生きの秘訣について、各国比較を交えながらお話。大笑いでした。通り一遍の挨拶はしないようにしています。

午後から、東川登町の通学合宿で小学生への講師。通学学習とは、公民館で集団生活をしながら、学校に通うというものです。

とにかく、質問が面白かった。「市長になって得したことは？」とか「やめようと思ったことはあるのか？」など。僕からは、外国の例を出しながら、「ありがとう」を意識して言いなさいとお話をしました。



帰って、自宅で明日からの一般質問の答弁チェック。夜は、武雄で日本を代表する経営者と芸術家の皆さんと懇談会。目が覚めるようなことを教えてもらいました。



武雄は今、注目されています。

この風に乗るかどうか、今後の2、30年を分つポイントかなと聞きながら思いました。

武雄市長物語

今回は、ブログで公開されている『武雄市長物語』より8月25日～9月25日分の中からを抜粋して紹介します。

敬老会とGABBAのCD

9月17日（月）

今日は市内31か所で敬老会。職員で手分けして、敬老会を運営します。今年の僕は、東川登町→山内町（三間坂）→北方町（北方）→橘町へ。



仏教法典に出てくる「棄老国」伝説のお話をしました。堅苦しい話よりも、こんな昔話のほうが聞いていただけます。



ついに、GABBA（がば）のデビューCDのインターネット予約も始まりました。10月末には販売開始です。限定1万枚しか出さないの、早目のご予約をどうぞ。

